

Bei dem Rudel der Wölfe

Ninja und Zauberer

Von Lawkid

Kapitel 12: die neuen Freunde

Kapitel 12: die neuen Freunde

Am nächsten Morgen wachten die Beiden sehr schnell auf und sie zogen sich an. Dann machten sie sich auf dem Weg ins Badezimmer um dort ihre Zähne zu putzen, ihre Haare zu bürsten und ihre Gesicht zu waschen. Danach suchten sie ihre Eltern, diese saßen schon beim Frühstück und waren keines Wegs verwundert warum ihre kleinen schon wach sind. Denn erstens hatten sie sich gestern den ganzen langen Tag mehrere Tests oder sie hatten mit ihren Freunden den ganzen Tag lang trainiert. So aß die kleine Familie in Ruhe ihr Frühstück.

Als sie damit fertig sind gingen sie wieder zu ihrer Schule. Dort gingen sie wieder in den gleichen Raum wie gestern. Da sie noch nicht wissen in welche Klasse sie gehen müssen. Sie waren schon sehr gespannt wie sie abgeschnitten haben und in welche Klasse sie gehen werden. Außerdem fragten sie sich ob sie in einer Klasse sein werden, wo auch ihre Freunde sind. Denn erstens werden sie dort wahrscheinlich um einiges leichter haben, als dort wo sie keinen kennen. Auch fragten sie sich wer ihre Lehrer sein werden. Da sie das noch nicht von ihren Eltern erfahren haben. Denn sie sind sich ziemlich sicher, dass ihre Eltern sehr wohl die Lehrer hier kennen. Zwar fragen sie sich warum, sie ihnen noch nichts über diese gesagt haben, aber sie beschwerten sich nicht darüber.

Jetzt sitzen sie eben in der Klasse, wo sie vorher schon die schriftlichen Tests geschrieben haben. Auch sitzen sie ganz hinten und unterhalten sich mit einander. Den anderen neu Einsteigern sind sie eher skeptisch, da sie diese noch nicht kennen und sie auch nicht wissen ob diese sie überhaupt mögen. Auch wenn sie sich sicher sind, dass diese sie nicht umbringen würden, aber dennoch man kann nie vorsichtig genug sein. Sie unterhalten sich noch ein bisschen und merken so nicht wie die Zeit vergeht. Irgendwann klingelt es dann und sie schreckten aus ihrer Unterhaltung auf.

Einige Minuten nach dem es geklingelt hatte, ging die Klassentüre auf und ein Lehrer betrat die Klasse. Dieser schaute sich in der Klasse um und bemerkte mit genug tun, dass alle Schüler anwesend sind. Er trat zum Lehrertisch vor und schaute sich genau in der Klasse um, dabei entdeckt er Naru und Ray. Diese saßen nämlich ganz hinten in der Klasse und das ist dem Lehrer sofort auf gefallen. Auch hatte er bemerkt, dass

diese eine ziemlich starke Aura ausstrahlen. Er hoffte nur, dass sie ihre Kräfte weitest kontrollieren können, denn sonst könnte es ziemlich in die Hose gehen. Nach ein paar Minuten hatte er die Aufmerksamkeit der ganzen Klasse und er wurde interessiert, aber auch neugierig angeschaut.

Naruto und Harry schauten ihn ziemlich verwirrt an, denn sie sind sich ziemlich sicher das, dass kein Lehrer ist. Auch fragten sie sich warum dieser sie so genau angeschaut hatte, aber sie sagten nichts dazu. Der Lehrer hatte ziemlich schnell die Aufmerksamkeit der Klasse und so begann dieser mit der Klassen Einteilung. Der Lehrer sagte zur Klasse "Hallo. Mein Name ist Jamamoto. Ich werde euch erklären in welcher Klasse ihr seid. Es gibt drei Klassen: die Ninja-Klasse, die Zauber-Klasse und die Gemischte-Klasse. In der Ninja-Klasse gehen die, die Ninja werden können, auch gehen diese dann nach Konoha weiter. In die Zauber-Klasse gehen die, welche Magie anwenden können, diese gehen dann wahrscheinlich nach Hogwarts weiter. Und die letzte Klasse ist die Gemischte-Klasse in diese gehen Kinder die für beides Begabt sind."

Der Lehrer schaute in die Klasse, denn er wusste, dass die Gemischte-Klasse sehr selten in Anspruch genommen wird. Da nicht alle das Talent dazu haben, das ist auch bei diesen neuen Schülern so. Es gibt von den 30 Schülern gerade mal 5, welche in diese Klasse eingeteilt werden und zwei von diesen gehören erst seit kurzen zu ihrem Rudel. Es ist zwar nicht selten, dass es nur so wenige sind, aber er fragte sich schon, warum nicht alle beides können. Auch wundert er sich, dass welche die aus einem Straken Clan kommen oft mal nur eines der Beiden machen könne. Der Lehrer zog eine Namens liste hervor und lass die Namen zu den jeweiligen Klassen vor. Als er dann bei der Gemischten-Klasse war sprach er "Naruto Uzumaki, Harry Potter, Salamon Naruki, Nina Jakura und Limone Hajate ihr gehört in die Gemischte-Klasse."

Die eben genannten Schüler nickten und der Lehrer sagte dann "Die die in die Ninja-Klasse gehen folgen mir bitte. Die Anderen werden von einem meiner Kollegen abgeholt und in ihre Klasse gebracht.", die restlichen Schüler nickten und die Anderen folgten dem Lehrer. Jetzt war nur noch die Hälfte der Klasse anwesend, also sind jetzt nur noch 15 Schüler hier. Auch haben Naru und Ray festgestellt, dass sie nicht mit jedem die Prüfung gehabt haben und dass nur die Hälfte war. Dieses Mal dauert es nicht so lang wie vor her und wieder kam ein Lehrer in ihre Klasse, dieser holte die Zauber-Schüler ab. Am Schluss sitzen dann nur noch die fünf anderen Schüler in der Klasse. Diese unterhalten sich unter einander und auch Naru und Ray beteiligten sich an diesen Unterhaltungen.

Wieder dauert es einen bisschen bis der Lehre kommt, als dieser endlich da war. Schauten die Schüler ihren Lehrer interessiert aber auch neugierig an. Denn sie waren nämlich schon sehr gespannt wie ihre neue Klasse sein wird. Auch fragten sie sich wer in dieser Klasse alles sein wird. So folgten sie ihren Lehrer, der sie durch das Hälfte Schulgebäude führt. Dann kamen sie endlich an einer Klasse an, von diesen inneren kann man schon ziemlich laute Stimmen hören. Auch waren sie schon gespannt, wer ihr Klassenlehrer sein wird und welches Wesen das ist. Denn sie haben mittlerweile schon herausgefunden, dass ihre neuen Freunde auch magische Wesen sind. Auch sie haben es ihren neuen Freunden erzählt, da sie genau wussten was sie waren. Denn schließlich hatten ihre Eltern es ihnen gesagt, auch wenn es nicht wirklich jeder

mitbekommen sollte. Auch fanden diese, dass sie vorsichtig mit dieser Information umgehen sollten, denn nicht jeder Respektiert sie so wie sie sind.

+++++

Hy.

Ich hoffe es hat euch gefallen.

Und ich entschuldige mich hier noch mal, dass das letzte Kapi erst so spät gekommen ist.

LG eure Lawkid